

Une nouvelle Madame Butterfly au Conservatoire ?

LA réputation du Conservatoire de Lyon franchit les frontières... les plus reculées. L'arrivée, il y a trois jours, de la jeune cantatrice chinoise Barbara Fei, accompagnée de deux jeunes pianistes en est la preuve.

Agée de 24 ans, native de Shanghai, cette charmante personne a laissé par amour de l'art, son mari, commerçant à Hong-Kong, pour deux ou trois ans.

Précédée d'une réputation flatteuse (elle donnait le 31 octobre un concert fort apprécié à Hong-Kong), inscrivant à son répertoire des œuvres de Hændel, Bach, Delibes et... Duparc, capable de chanter en italien, en allemand et en français, elle a stupéfié son professeur, Mlle Suzanne Dupont, dès sa première audition, hier après-midi.

Possédant une voix de soprano lyrique pouvant atteindre un grave exceptionnel, elle semble promise à un brillant avenir.

Voici la future Madame Butterfly (à gauche) tenant sous le charme son professeur et ses camarades de la classe de chant.

1956年 11月

